

Le Mexique approuve la décision des États-Unis concernant l'immigration des Vénézuéliens



La Havane, 15 oct. (RHC)- Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a exprimé ce vendredi l'accord de son gouvernement avec la décision des États-Unis d'ouvrir une fenêtre d'immigration pour que les Vénézuéliens puissent entrer dans le pays par voie aérienne.

Répondant à une question sur le sujet lors de la conférence de presse présidentielle du matin au Palais national, Marcelo Ebrard a rappelé qu'il s'agissait d'une question soulevée depuis les réunions précédentes afin de pouvoir établir une route migratoire régulière sans avoir à subir l'épreuve d'arriver par voie terrestre à la frontière mexicaine, de traverser plusieurs pays et d'effectuer ensuite les formalités d'entrée sur place.

Il a rappelé que le Mexique a proposé une route migratoire régulière vers les États-Unis pour éviter tous les risques de faire ces longs voyages pour les personnes dans cette situation, car les États-Unis n'ont pas de fenêtre spécifique pour résoudre cette situation inhumaine et dangereuse.

Le chef de la diplomatie mexicaine a indiqué que les États-Unis allaient désormais accorder des permis humanitaires, comme ils l'ont fait pour les Vénézuéliens, à des dizaines de milliers d'autres personnes, principalement des Centraméricains, et nous y sommes favorables, a-t-il dit.

Mais il a précisé que l'établissement de cette nouvelle fenêtre d'immigration est une affaire des États-Unis, «ce n'est pas une négociation avec le Mexique, mais nous la soutenons et nous la considérons comme très bonne», a-t-il ajouté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/302023-le-mexique-approuve-la-decision-des-etats-unis-concernant-limmigration-des-venezueliens>



Radio Habana Cuba